

DOCUMENT D'INFORMATION - Fonds canadien pour l'assistance humanitaire – 4 réponses en 1 mois

Le Fonds canadien pour l'assistance humanitaire est un mécanisme de financement conçu expressément pour fournir de l'aide aux personnes touchées par des catastrophes de faible étendue et localisées, qui reçoivent peu d'attention médiatique. Géré par la Coalition Humanitaire, le Fonds est financé conjointement par Affaires mondiales Canada, la Coalition Humanitaire et ses agences membres. Le Fonds a octroyé quelque 8 millions de dollars depuis 2014, afin de répondre à 23 catastrophes. En moyenne, les fonds sont à la disposition des agences dans un délai de 5,5 jours après le dépôt de leur demande.

Inondations au Myanmar – Oxfam-Québec

- 24 communautés touchées
- 10 500 bénéficiaires de l'aide
- 312 000 \$ octroyés
- Aide notamment fournie : accès à l'eau potable et soutien au rétablissement des moyens de subsistance

Inondations en Inde – Oxfam Canada

- 500 villages touchés
- 8 500 bénéficiaires de l'aide
- 300 000 \$ octroyés
- Aide notamment fournie : distribution d'articles pour abris (couvertures, ustensiles de cuisine, etc.) et transferts monétaires

Inondations au Bangladesh – CARE Canada

- 3 millions de personnes touchées, 250 000 maisons détruites ou endommagées
- 10 000 bénéficiaires de l'aide
- 333 333 \$ octroyés
- Aide notamment fournie : distribution d'articles pour abris (couvertures, ustensiles de cuisine, etc.) et transferts monétaires

Ouganda (réfugiés en provenance du Soudan du Sud) – Plan International Canada

- La population de réfugiés en Ouganda atteindra vraisemblablement 120 000 personnes d'ici la fin de 2016 (95 % d'entre eux étant des femmes et des enfants, la majorité (64 %) ayant moins de 18 ans).
- 9 000 bénéficiaires de l'aide, dont 7 000 enfants
- 371 200 \$ octroyés
- Aide notamment fournie : accès pour les nouveaux réfugiés à des articles d'hygiène essentiels, à de l'eau potable et à des latrines